



## Le rucher du collège E Quinet

publié le 12/10/2021

Le rucher du collège a été construit au mois de juin.

Les élèves de l'atelier métallerie et la vie scolaire ont activement participé à la préparation des ruches, un grand merci à eux.

Samedi 9 octobre M Jolly, apiculteur référent du collège, est venu installer les ruches.

Les abeilles devaient rester dans leur ruche avant d'intégrer celles du collège après quinze jours d'adaptation.

Malheureusement, comme vous pouvez le constater sur la vidéo, elles sont attaquées par de nombreux frelons asiatiques ce qui nous contraint à retirer les ruches jusqu'au printemps pour les protéger de ces attaques.

Néanmoins les élèves vont bénéficier jusqu'à leur retour à des interventions de nos apiculteurs.

### Portfolio



### Document joint

 [vid-20211011-wa0000](#) (MPEG4 de 3.8 Mo)



**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.